
Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Ketelhut äußert sich dahingehend, dass es mit Messungen nicht getan sei. Vielmehr 
sei es erforderlich, sich darüber zu verständigen, wie der Verkehr gelenkt und reguliert wer-
den kann. Er beantragt vor diesem Hintergrund die Überweisung an den Planungs- und Um-
weltausschuss, um diese Fragen dort diskutieren zu können. 
 
Dem Antrag auf Überweisung wird einstimmig zugestimmt. 
 
 


